

Im Schuljahr 2009/2010 hat die Klasse 6a/7a einen sehr beeindruckenden Ausflug in den Seilgarten Hannover (www.seilgarten-hannover.de) gemacht. Ein Besuch dort ist sehr zu empfehlen!



Einige Gruppenübungen zum Warmwerden waren ganz schön knifflig! Wir mussten den Ball mit den Seilen transportieren...



Im Niedrigseilbereich konnten wir etwas üben. Da hatten alle richtig Spaß dran.



Helme auf und ab ins Klettergeschirr – Sicherheit geht vor!



In unglaublichen 20 Metern Höhe (!!!) betätigt Asiya eine Glocke!



Patrick: „Teamarbeit ist sehr wichtig!“



Die mutigen Schülerinnen und Schüler haben die Lehrerinnen oft in den Schatten gestellt...



Ob ein Sprung in 7 Metern Höhe oder das Balancieren auf einem extrem dünnen Drahtseil in 17 (!!!) Metern Höhe (!!!) – die Schülerinnen und Schüler haben durch ihren Mut alle Erwartungen übertroffen!!!